## 学校通信

教育目標:「新しい時代を生き抜き、地域や日本、世界で活躍する人目の創造」



令和4年1月11日 第11号

四万十町立大正中学校

## 3学期スタート、令和4年になりました!

新年、明けましておめでとうございます。皆様におかれましては新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます 昨年は保護者の皆様、行政をはじめとする関係機関の方々、そして地域の皆様に多くのお力添えいただき、コロナ禍ではありましたが、本校の教育課程や各行事を滞りなく進めることができました。誠にありがとうございました。紙面を借りて厚く御礼申し上げます。今年もオミクロン株の影響、第六波が懸念されますが、コロナ対策を堅持しながら、学校教育目標「社会人基礎力の育成」に係る本校の教育活動を進め、本年度の締めができる3学期にしたいと考えております。教職員一同力を尽くしてまいりますので、どうか本年も変わらぬご支援を賜りますよう、なにとぞ宜しくお願い申し上げます。

さて、年も改まり令和4年となりました。生徒の皆さんは昨年1年間を振り返り、新たな令和4年をどのように過ごすのかを考えることができたでしょうか? 3学期は、次年度への準備の学期となります。

1・2年生は、この時期に自分の成長を意識することが、4月以降、新入生を迎え、先輩となる上で大切になります。「これまでとは違う自分、頼れる自分」を意識してみてください。

3年生は、人生の上でも大きな節目となる高校入試がいよいよ目前と迫ってきています。もうすでに、志願理由書の作成や面接練習を行っている友達もいます。自分の目指す進路によって準備の日程も変わってきます。試験を受けるのは自分自身。そのことから目を背けず、日々できることを着実に実行してください。試験当日に自分自身を支え、背中を押してくれ、心のよりどころとなるのは、『これまでに自分がしてきたこと』です。自分が納得できる努力をこれからも続けましょう。

生徒の皆さんが、それぞれ1ランク、ステップアップできるよう、私たち教職員もいろんな場面でサポートしていきます。お互い、精一杯頑張りましょう。

## 道德參觀日の赤知与世

以前にもお知らせいたしましたが、1月22日(土)は道徳参観日となります。この日は給食がありませんが、PTA 予算よりお弁当を購入します。なお、代休日は1月24日(月)となります。 ご確認よろしくお願いします。

## 2学期家 西北南川繪食。集会

昨年末、12月23日(木)に毎学期行っている「ふれあい給食」と「ふれあい集会」を行いました。 給食の時間には、全校生徒を縦割りにしたグループで教室に入り、保健委員さんが準備した画 像を楽しみながら、給食を食べました。







また、6時間目には体育館でふれあい集会を行い、生徒会の進行のもと、ソフトバレーボールを使用したドッヂボール大会を開催しました。学年の壁を越えた交流を重ねて、ますます仲良くなりました。スポーツに限らず、いい成果を出すためには、チームワークが大切です。今後も縦と横のつながりを大切にしていきましょう。なお、教員チームも参加しましたが、惜敗しました。生徒と共にとても良い時間を過ごさせていただきました。

